

14. Opel-Treffen mit 20 000 Besuchern

Die 14. Auflage des Opel-Treffens an den Opel-Villen in Rüsselsheim konnte rund 20 000 Besucher und etwa 1600 Teilnehmerfahrzeuge verbuchen. Die Attraktivität des Termins resultiert unter anderem aus dem immer wiederkehrenden Termin am letzten Sonntag im Juni, der kostenlosen Teilnahme, dem fehlenden Anmeldezwang und der ungezwungenen Atmosphäre. Wenn es diese Veranstaltung nicht gäbe, so müssten wir sie erfinden“, da sind sich Opel-Vorstandsvorsitzender Dr. Karl-Thomas Neumann und Rüsselsheims Oberbürgermeister Patrick Burghardt einig. „Solch eine Vielfalt an ausgestellten Fahrzeugen gibt es in keinem Museum zu bestaunen!“

Die beiden Chefs waren anlässlich des 50. Jubiläums der großen Opel KAD-Modelle (Kapitän, Admiral, Diplomat) jeweils mit einem Opel Admiral von 1938 an den Opelvillen angereist. Der Opel-Chef in einem dunkelroten viertürigen Werks-Cabriolet und der OB in einer blauen, viertürigen Limousine. Der Dritte der Repräsentanten war Opel-Markenbotschafter und Le Mans-Gewinner Jockel Winkelhock in einem Opel 4/20 von 1929.

Das nächste Klassikertreffen an den Opelvillen findet am 28. Juni 2015 statt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



1600 Teilnehmerfahrzeuge wurden beim 14. Klassikertreffen an den Opelvillen 2014 gezählt.



1600 Teilnehmerfahrzeuge wurden beim 14. Klassikertreffen an den Opelvillen 2014 gezählt.



1600 Teilnehmerfahrzeuge wurden beim 14. Klassikertreffen an den Opelvillen 2014 gezählt.



1600 Teilnehmerfahrzeuge wurden beim 14. Klassikertreffen an den Opelvillen 2014 gezählt.



1600 Teilnehmerfahrzeuge wurden beim 14. Klassikertreffen an den Opelvillen 2014 gezählt.



1600 Teilnehmerfahrzeuge wurden beim 14. Klassikertreffen an den Opelvillen 2014 gezählt.
